



Le repas syrien

publié le 28/05/2014 - mis à jour le 03/09/2014

Le collège a organisé le 15 mai 2014 un somptueux repas syrien qui a enchanté les papilles de tout le monde. Au menu :

- ▶ Cocktail mangue orange fleur d'oranger
- ▶ Salade Nemer feta tomate oignon
- ▶ Risotto à la viande de Damas
- ▶ Concombre à la syrienne
- ▶ Fromage de pays et au choix
- ▶ Salade de fruits
- ▶ Baklawa
- ▶ Corbeille de fruits



Un grand merci à toute l'équipe des cuisiniers notamment à M Jacky Dutemple. Un grand merci aussi à M Nemer Hamzé qui a volontiers troqué sa casquette de professeur de mathématiques pour la toque de cuisinier le temps d'un repas.

Bravo tout le monde !

Voici une sélection de photos.

